

PRESSEMITTEILUNG

Fürth, 28. Juli 2025



Imaging World 2025 – Das wird groß!

Das Interesse an der Imaging World (10. bis 12. Oktober 2025, Nürnberg Messe), dem großen Festival rund um Content Creation, ist riesig: Weit über 100 Marken und Unternehmen, darunter das komplette Who-is-who der Branche, haben ihre Teilnahme an dem Foto- und Video-Highlight zugesagt. Auf über 10.000 Quadratmetern können die Besucherinnen und Besucher die neuesten Produkte hautnah erleben und in der Praxis ausprobieren – ganz nach dem Motto der Imaging World: Create. Explore. Have fun.

Fürth, im Juli 2025. Die Imaging World macht ihrem Namen alle Ehre: Weit mehr als 100 Marken rund um Foto, Video und Creation bieten vom 10. bis 12. Oktober in Nürnberg die ganze Welt des Imaging und präsentieren den Besuchern ein einzigartiges Portfolio an Produkten, Services, Innovationen und Content.

So sind die weltweit renommiertesten Anbieter wie Canon, Sony, Nikon, Leica, Fujifilm, OM Digital Systems, Ricoh, Hasselblad oder Panasonic mit ihren innovativen Produkten – und sicherlich auch der einen oder anderen Neuheit – ebenso auf dem Imaging-Festival vertreten wie die Objektiv-Spezialisten Tamron, Sigma, Zeiss, Transcontinenta, Schneider Kreuznach oder Voigtländer, die mit Brennweiten-Highlights neue fotografische Perspektiven eröffnen.

Für perfekte Foto- und Videoerlebnisse sorgen außerdem Spezialisten wie 7Artisans, B.I.G., B&W, Benro, DJI, Fidlock, Hama, Kaiser Fototechnik, Leofoto, Rode, Sandisk, Sirui, Vanguard, Videndum oder Wacom mit Stativen, Audio- und Video-Equipment, Drohnen, Taschen, Filter, Kreativlösungen und Speichermedien. In Sachen Bilderdruck zeigt die Imaging World das ganze Portfolio aus digitalen

Printsystemen, Home-Printern, Fine-Art-Papieren (u.a. Canon, Epson, Ilford, Hahnemühle) und allem, was man für ein perfekt gedrucktes Foto braucht.

Die Anbieter von Rahmen und Alben wie Effect, Nielsen oder Pasche sowie Display-Spezialisten wie Eizo komplettieren die Unternehmen, die bereits jetzt als Aussteller feststehen.

“Die Imaging World zeigt – neben Workshops, Vorträgen, Panels, Playgrounds und vielen anderen weiteren Highlights – den gesamten Workflow von Video und Content Creation von der Aufnahme bis zum fertigen Ergebnis in einer einzigartigen Erlebniswelt zum Testen und Ausprobieren,” fasst Thilo Röhrig zusammen.

Aber das neue Festivalformat umfasst noch weit mehr: Aussteller zu den Themen Analoge Fotografie, Sofortbild, Scanner, Ferngläser oder spezialisierte Reiseanbieter machen die Imaging World zu einem faszinierenden Kosmos aus Innovationen, Produkten, Ideen und Services inklusive Kamera-Checks und vielem mehr wie Workshops, Playgrounds, Bühnenshows und Conventions. Thilo Röhrig: “Alle Aussteller wollen auf der Imaging World die ganze Welt der Fotografie und Content Creation hautnah erlebbar machen. Sie bieten den Besucherinnen und Besuchern vor Ort kompetente Beratung, echte Produkttests und spannende Vorträge. Wir laden jeden ein, der sich für „Content Creation“ interessiert, diese Themen live und unterhaltsam vor Ort zu erleben!”

Alle Infos, Anmeldungen und Tickets für die Imaging World gibt es hier:

<https://imagingworld.de/>



Imaging World 2025 – It's Going to Be Big!

Interest in Imaging World (October 10–12, 2025, Nuremberg Messe), the major festival dedicated to content creation, is overwhelming: well over 100 brands and companies – including the full who's who of the industry – have confirmed their participation in this photo and video highlight. Spanning more than 10,000 square meters, visitors will be able to experience the latest products up close and try them out in practice – fully in line with the Imaging World motto: Create. Explore. Have fun.

Fürth, July 2025. True to its name, Imaging World will showcase a global universe of imaging: from October 10 to 12 in Nuremberg, over 100 renowned brands from the photo, video, and content creation sectors will present a unique portfolio of products, services, innovations, and content.

Leading global manufacturers such as Canon, Sony, Nikon, Leica, Fujifilm, OM Digital Systems, Ricoh, Hasselblad, and Panasonic will be on-site showcasing their innovative products – and likely a few new launches. Joining them are top lens specialists like Tamron, Sigma, Zeiss, Transcontinenta, Schneider Kreuznach, and Voigtländer, offering focal length highlights that open up new photographic perspectives.

Specialists such as 7Artisans, B.I.G., B&W, Benro, DJI, Fidlock, Hama, Kaiser Fototechnik, Leofoto, Rode, Sandisk, Sirui, Vanguard, Videndum, and Wacom will contribute to perfect photo and video experiences with tripods, audio and video equipment, drones, bags, filters, creative tools, and storage media. In the field of photo printing, Imaging World will feature a complete portfolio of digital print systems, home printers, fine art papers (from brands like Canon, Epson, Ilford, Hahnemühle), and everything else needed for perfectly printed photos.

Frame and album manufacturers such as Effect, Nielsen, and Pasche, along with display specialists like Eizo, round out the lineup of confirmed exhibitors.

"Imaging World will not only include workshops, talks, panels, playgrounds, and many other highlights – it will also present the entire workflow of video and

content creation, from capture to the finished result, in a unique interactive environment,” summarizes Thilo Röhrig.

But this new festival format offers even more: Exhibitors in areas such as analog photography, instant cameras, scanners, binoculars, and specialized travel services will make Imaging World a captivating cosmos of innovation, products, ideas, and services – including camera check-ups, workshops, stage shows, playgrounds, and conventions.

Thilo Röhrig adds: “All exhibitors want to make the entire world of photography and content creation truly come alive at Imaging World. They will offer visitors on-site expert advice, hands-on product testing, and engaging presentations. We welcome everyone interested in content creation to experience these topics live and in an exciting way!”

All information, registration, and tickets for Imaging World are available here:
<https://imagingworld.de/en/>